

Berlangsung Dua Hari Berturut-turut, Pemkab Tanah Datar Targetkan 50 Ribu Kunjungan Wisatawan saat Event Pacu Kuda

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INFORMAN.ID

Apr 29, 2023 - 06:30



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tanah Datar menargetkan jumlah kunjungan saat event Pacu Kuda mencapai 50 ribu orang.

Pasalnya, event Pacu Kuda di Tanah Datar itu termasuk ke Daftar Kalender Event Tanah Datar. Hal ini, menjadi bagian kerja Pemkab Tanah Datar sebagai upaya kebangkitan pariwisata.

"Untuk itu, kami promosikan dan sosialisasikan secara maksimal, agar target pengunjung sebanyak 50 ribu orang dapat terwujud," kata Bupati Tanah Datar, Eka Putra, dari keterangan resminya, Jumat (28/4/2023).

Diketahui, event Pacu Kuda Open Race dan Tradisional di Tanah Datar itu, bakal berlangsung pada 30 April-1 Mei 2023.

Lokasi penyelenggaraannya, di Lapangan Dang Tuanku Bukit Gombang, Tanah Datar, Sumatera Barat.

Eka Putra menyampaikan, supaya dapat terealisasi target kunjungan sebanyak 50 ribu wisatawan itu, dirinya meminta kepada pihak yang terlibat untuk dapat mempersiapkan event Pacu Kuda tersebut.

"Mari kita serius dan menjaga kekompakan dalam menyukseskan Pacu Kuda Open Race dan Tradisional tahun 2023. Jika terjadi masalah, segera laporkan, untuk dicarikan solusinya," tutur Eka Putra.

Sementara itu, Ketua Panitia Pacu Kuda Tanah Datar, Dandim 0307 Tanah Datar Letkol CZI Sutrisno mengatakan, persiapan untuk menyambut event itu telah mulai dilakukan.

Persiapan itu, kata Sutrisno, di antaranya adalah pembenahan Lapangan Dang Tuanku Bukit Gombang. Lapangan ini merupakan lokasi digelarnya event Pacu Kuda tersebut.

Event Pacu Kuda Open Race dan Tradisional bakal dihelat Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tanah Datar selama dua hari berturut-turut.

Informasi itu disampaikan oleh Kepala Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga (Disparpora) Tanah Datar, Hendri Agung, saat dikonfirmasi wartawan.

"Benar, Pemkab Tanah Datar bersama Pordasi bakal menggelar event Pacu Kuda di Tanah Datar," kata Hendri Agung, Jumat (28/4/2023).

"Berdasarkan kesepakatan panitia, event Pacu Kuda ini bakal berlangsung selama dua hari berturut-turut, pembukaannya itu pada 30 Mei 2023 nanti," ungkap Hendri Agung melalui jaringan seluler.

Hendri Agung menyebut, event Pacu Kuda itu rencananya bakal dilaksanakan di Lapangan Dang Tuanku Bukit Gombang.

"Event Pacu Kuda ini juga bisa menjadi daya tarik wisatawan untuk berkunjung ke Tanah Datar," terang Hendri Agung.

Lebih lanjut, Hendri Agung mengimbau kepada seluruh masyarakat Sumatera Barat (Sumbar) khususnya Tanah Datar, untuk meramaikan event Pacu Kuda itu.

"Event Pacu Kuda ini juga dapat membangkitkan jumlah kunjungan wisatawan, serta kami dari Pemkab Tanah Datar bakal mendukung penuh kegiatan ini," pungkas Hendri Agung.

Sementara itu, Bupati Tanah Datar Eka Putra menyampaikan, event Pacu Kuda itu bertajuk Alek Pacu Kuda Open Race dan Tradisional.

Eka Putra menilai, event Pacu Kuda ini bisa menjadi promotor untuk membangkitkan jumlah kunjungan wisatawan ke Tanah Datar.

"Mari kita serius dan menjaga kekompakan dalam mensukseskan Pacu Kuda Open Race dan Tradisional tahun 2023. Jika terjadi masalah, segera laporkan, untuk dicarikan solusinya," kata Eka Putra dilansir TribunPadang.com dari keterangan resminya.**(JH)**